いつもお世話になっております。
今月分の請求書を送付いたしますので、何卒ご査収の程よろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます。

桜の花びらが道端をピンクに染める今日この頃です。皆さまは、いかがお過ごしでいらっしゃいますか。

今年は寒い4月でした。咲きそうで咲かない桜に随分じらされました。ようやく咲き始めたと思っても、気温がなかなかあがらなかったおかげで、じんわりと満開になり、いつもより満開の時期を長く楽しめたように思います。その間、大阪はずっと曇りか雨の日が続き、お花見をするには寒すぎるようなお天気でした。青空に映える桜もいいですが、うす曇りの空にしっとりした桜もとてもステキでした。

大阪の桜の名所といえば、色々な品種の八重桜が咲く、造幣局の「桜の通り抜け」です。平日でも大勢の人が押し寄せ、休日であれば満員電車のような混雑になる人気スポットです。いつもは行かないのですが、久しぶりに親戚が来阪したので付き添いで行くことにしました。

通り抜けは、ソメイヨシノの花が散って葉っぱが出始め、遅咲きの八重桜が 咲きはじめる時期に予定されていて、八重咲の丸々とした花を楽しめます。 ところが、今年は通り抜けが始まっても、ソメイヨシノはまだ満開でした。 その日は、久しぶりに快晴であたたかく、最高の花見日和でした。造幣局に 沿って流れる大川沿いはソメイヨシノの名所で、風が吹くと花びらがちらち らと舞い落ちています。

「ソメイヨシノも八重桜も両方楽しめて、今年はお得だね」なんて話をしながら向かいましたが、現実はそんなに都合よくはいかないものです。造幣局の中はぜんぜん咲いていませんでした。品種によっては、すでに散りかけの樹や満開の樹もありましたが、半分以上の種類は三分~五分咲きで、残念でした。それならば期間を延ばせばいいのに…と思うのですが、たぶん警備の都合や大人の事情で、そう簡単にはいかないのでしょうね。

でも、毎年見ている人にとっては、例年であれば散った後の姿しか見れなかった品種が、今年は丁度満開だったりして、いつもとは違った楽しみもあったようです。いろんな楽しみ方ができるもんですね。

そういえば、京都テレビが3月末に放送した「夜桜生中継」では、冷たい雨の中、まったく咲いていない桜の枝を濃いピンクのライトで照らして、放送していました。例年であれば咲いているのでしょうが、人の思惑通りにはならないですね。なにがなんでもやり遂げるプロ根性と、一度決めたら変えることができない窮屈さの両方を感じました。

今年は、「いつも通り」にはいかない年なのかもしれません。臨機応変に自在 に変化できる柔軟さをもって、予定をたてるのがいいかもしれないですね。

昨日、関東では真夏日になったそうです。急すぎて身体もびっくりしてしまいますが、みなさまもどうぞたのしい春をお過ごしくださいませ。



快晴!



隣の樹は満開なんですけどね・・・



大川の夜桜クルージングを上から眺めました



今年もお花を見られてしあわせです。 ありがとう。